

Solo una residencia sanitaria sigue vigente en la Provincia de Concepción. Con un 79% de ocupación con pacientes Covid, el Hotel Terramar de Talcahuano es en este momento un punto de referencia para ir analizando el comportamiento de la pandemia.

Es que si hoy solo este recinto cumple las tareas de resguardo, en los momentos más críticos de la crisis sanitaria, la Región del Biobío alcanzó a tener 23 residencias de forma simultánea.

Esta evidente y considerable baja, explican desde el Ministerio de Salud responde justamente a la situación epidemiológica por la que pasa el país y la zona, y su cantidad de casos.

Cecilia Meliñam, jefa del Departamento de Planificación Estratégica de la Seremi de Salud, comentó que "las razones de cierre es que dada la situación epidemiológica, la cantidad de casos y la baja criticidad de los casos Covid, se procede a ingresar aquellos pacientes que no cuentan con las condiciones para realizar el aislamiento, no cuentan con red de apoyo y presentan condiciones de salud que no permite realizar el aislamiento en su domicilio (adultos mayores, pacientes crónicos, viven con personas que presenten esta situación).

Una situación que en una primera lectura se presenta como totalmente positiva en relación a todo lo ocu-

Prevención y cuidado ante una alerta todavía vigente



Vale la pena insistir y reiterar que el Covid-19 sigue siendo un problema donde todos deben colaborar. Prevención y cuidado: esa debe ser la tarea.

rrido durante casi tres años en Chile, pero que no debe llevar a la población y autoridades a bajar la guardia, ya que la epidemia sigue presente. Con menos intensidad que hace un tiempo pero al final de cuentas vigente igual.

Ahora, la Alerta Sanitaria terminaría en marzo, por lo que se van adaptando poco a poco las estrategias para enfrentar las próximas condiciones. De hecho, desde la cartera de Salud no se descarta que en un futuro pueda abrirse otro hotel, en caso de aumentar la demanda de piezas. De acuerdo a datos del ministerio. En la semana del 12 al 18 de enero se observa un nuevo descenso de casos Covid-19 en comparación a la anterior, con una tendencia de más de 200 casos en los días de mayor concurrencia en la red asistencial, alcanzando una cifra que supera los 600 casos activos en la Región.

Datos más o datos menos, vale la pena insistir y reiterar que el Covid-19 sigue siendo un problema donde todos deben colaborar. Prevención y cuidado: esa debe ser la tarea.